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Commune de RIVAS 

                    COMPTE-RENDU DE LA REUNION 

                                DU CONSEIL MUNICIPAL EN DATE DU 16 JUIN 2022 

 Le seize juin deux mille vingt-deux, à dix-huit heures et quarante-cinq minutes, le Conseil Municipal, 

régulièrement convoqué s’est réuni en séance à ordinaire sous la présidence de Monsieur Bruno CHALAYER, 

Maire. 

 Étaient présents : Mrs CHALAYER B., LICTEVOUT F-X, MICHALET G., GILLET C., BOUGAMONT S., REYNAUD 

P. et Mmes VIRIN E., PHILIPPE M-F, HERNANDEZ M., PION E., TEBIB S., PEREIRA A. 

 Absents excusés : M. FRANC N. et Mme CONTINI V. 

 Secrétaire de séance : Mme Angélique PEREIRA 

 

 Après avoir approuvé le procès-verbal du Conseil Municipal du 05 Mai 2022, le Conseil Municipal a examiné 

les dossiers suivants : 

 

I. CHOIX DU MODE DE PUBLICITE DES ACTES PRIS PAR LES AUTORITES TERRITORIALES A COMPTER DU 1ER 
JUILLET 2022 
Les actes règlementaires et les actes ni règlementaires ni individuels pris par les autorités communales sont 

publiés à compter du 1er Juillet 2022 par voie d’affichage : panneau d’affichage place de l’église. 

 

II. CESSION D’EPORA A LA COMMUNE DES TENEMENTS CADASTRES A325, A381, A382, A383, A693, A694, 
A705 ET A706 
Après avis du Domaine, le prix de cession des tènements cadastrés A325 ? A382, A383, A693, A694, A705 

et A706 est fixé à 687 618.46 € H.T. soit 825 142.15 € T.T.C. conformément aux stipulations de la 

convention opérationnelle signée avec l’Epora. 

 

III. QUESTIONS DIVERSES 
 Rapporteur Bruno CHALAYER, Maire 
✓ Journée CCAS le 24/06 : chapiteau loué, traiteur retenu. Des verres ont été marqués pour l’occasion, ils seront 
donnés aux personnes présentes. 
✓ Rdv avec Jean Pierre Taite : des financements de la Région existent pour l’aménagement du Bourg. 
 
 Rapporteur Estelle VIRIN, 1ère Adjointe 
✓ RPI :  *Réunion pour envisager l’ouverture du centre de Loisirs le mercredi après-midi : peu de familles présentes, 
il faut minimum 20 enfants pour créer un service viable. 
*Compte rendu du dernier conseil d’école. 
* Remise calculatrices aux élèves de CM2 : vendredi 1er Juillet 2022 
* Accord de principe pour que l’étude surveillée devienne payante par contre il convient de changer son nom 
 
 Rapporteur François-Xavier LICTEVOUT, 2ème Adjoint 
✓ Réunion SIVAP : Il y a déjà 1 mois que les pompes assurant la distribution en eau potable ont été abaissées au 
niveau de fin juillet. 
 
 Rapporteur Georges MICHALET, 3ème Adjoint 
✓ Réunion publique Îlot Vert : le 02 juin à la Salle d’Animation Rurale, 23 personnes présentes. Retours positifs. 
Beaucoup de questions sur la sécurité. Document de présentation disponible sur le site internet de la Commune. 
 
 Rapporteur Christophe GILLET, 4ème Adjoint 



 

 

2 

✓ Travaux route de Cuzieu : Ecluse provisoire mise en place depuis 15 jours, retour positif du voisinage. Début des 
travaux le 27 juin. 
✓ Signalisation horizontale : Rdv avec l’entreprise Stinéo. 
✓ Sima Coise : Entretien des bords de Loire réalisé début Juin. 
✓ Dalles béton : Travaux finis.  
✓ Ecole : Intervention le 22 juin pour nettoyer les panneaux photovoltaïques. 
✓ Restauration classe M. Dumas : Travaux réalisés pendant les vacances estivales. 

 


